

Este diario que tuve yo en el año de 1588 es de la mano del licenciado don Juan Pizarro
y su esposa doña Francisca de la Cuesta. En este diario se detallan las cosas que
ocurrieron en la villa de Santillana del Mar, Cantabria, durante el año 1588.
En el año 1588, el licenciado don Juan Pizarro y su esposa doña Francisca de la Cuesta
vivían en la villa de Santillana del Mar, Cantabria. El licenciado era un hombre de
mediana edad, con una apariencia respetable y vestimenta adecuada para su posición social.
La señora doña Francisca era una mujer de belleza y elegancia, con un carácter
reservado pero amable. Los dos eran vecinos de la villa, que en ese año contaba con
una población estimada en alrededor de 1000 habitantes. La villa estaba situada en
un valle rodeado por montañas, con ríos y cascadas que proporcionaban agua para
el riego y la industria local. La economía de la villa se basaba en la agricultura,
la ganadería y la pesca, así como en la explotación de los bosques cercanos.
En el año 1588, el licenciado don Juan Pizarro y su esposa doña Francisca de la Cuesta
vivían en la villa de Santillana del Mar, Cantabria. El licenciado era un hombre de
mediana edad, con una apariencia respetable y vestimenta adecuada para su posición social.
La señora doña Francisca era una mujer de belleza y elegancia, con un carácter
reservado pero amable. Los dos eran vecinos de la villa, que en ese año contaba con
una población estimada en alrededor de 1000 habitantes. La villa estaba situada en
un valle rodeado por montañas, con ríos y cascadas que proporcionaban agua para
el riego y la industria local. La economía de la villa se basaba en la agricultura,
la ganadería y la pesca, así como en la explotación de los bosques cercanos.